

**First Person View: Vom Boden aus Flugzeuge mit Blick aus dem Cockpit steuern**  
**03.10.2013**



First Person View bedeutet: Man steuert ein unbemanntes Flugobjekt vom Boden und hat mit Hilfe einer Spezialbrille die Sicht direkt aus dem Cockpit. Heiko Mey, Gründer der FBV-Community, erklärt ausführlich wer sich von dieser modernen Technik angesprochen fühlt und was man alles benötigt, um in den FPV-Bereich einzusteigen.

**Leadin**

Pilot - ein Wunschtraum vieler Kinder und Jugendlicher, aber kaum einer hat die Chance diesen Traum wahr werden zu lassen. Auf der modell-hobby-spiel 2013 in Leipzig hat man bis Sonntag (06.10.) die Möglichkeit, sich über FPV, First Person View, zu informieren. Das bedeutet nichts anderes, als dass man ein Flugzeug mit spezieller Videoausstattung in die Luft schickt und am Boden mit Hilfe einer besonderen Brille die Sicht aus dem Cockpit genießt. Reporter Markus Herwig hat sich mit FPV-Community-Gründer Heiko Mey unterhalten.